
Pièces 3 Pièces

Superficie 59 m²

Référence 0601811746

Prix 289 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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06000  nice  parc  imperial  3p  59  M²  dernier  etage  traversant  lumineux  dans  un

immeuble  sécurisé  avec  ascenseur,  proche  tramway,  commerces  et  toutes

commodités,  à  10  min  de  marche  de  la  promenade  des  anglais  et  des  plages,

lumineux  3  pièces  traversant  entièrement  rénové  de  59  m²  en  dernier  étage,  au

calme. Cet appartement est composé d'un hall d'entré, un séjour, deux chambres

dont une avec dressing,  une cuisine,  une salle  de douche et  un wc indépendant.

Grande hauteur sous plafond. Parquet et climatisation réversible dans les 3 pièces

principales. Une grande cave en sous-sol complète ce bien. ...

06000  nice  gambetta  3-room  59  M²  bright  top  floor  crossing  floor  in  a  secure

building with elevator, close to tramway, shops and all amenities, 10 minutes walk

from  the  promenade  des  anglais  and  the  beaches,  bright  3  rooms  completely

renovated crossing of 59 m² on the top floor, quiet. This apartment is made up of

an entrance hall, a living room, two bedrooms, one with a dressing room, a kitchen,

a  shower  room  and  a  separate  toilet.  High  ceiling  height.  Parquet  flooring  and

reversible  air  conditioning  in  the  3  main  rooms.  A  large  cellar  in  the  basement

completes this property. 47 co-ownership ...

CONFIANCE IMMOBILIÈRE

22 BIS BD DUBOUCHAGE - 06000 NICE

Contacter l'agence
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